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N. 33.589 di repertorio-----------------------------------------N. 17.807 di raccolta 

---------------------------Verbale di assemblea ordinaria--------------------------- 

----------della società “Toscana Aeroporti S.p.A.”, con sede in Firenze,---------- 

---------Via del Termine n. 11, capitale sociale euro 30.709.743,90 i.v.---------- 

---numero di iscrizione nel Registro delle Imprese di Firenze 00403110505---- 

------------------------------REPUBBLICA ITALIANA------------------------------- 

L’anno duemilasedici, il giorno ventiquattro del mese di maggio alle ore quat- 

tordici e trenta minuti-------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------24 maggio 2016 ore 14.30-------------------------------- 

In Firenze, Viale del Poggio Imperiale n. 14.----------------------------------------- 

Avanti a me dottor Fabrizio Riccardo FREDIANI, Notaio in Firenze, iscritto 

nel Ruolo dei Distretti Notarili Riuniti di Firenze, Pistoia e Prato,---------------- 

----------------------------------è presente il signor:----------------------------------- 

- CARRAI Marco, nato a Firenze lì 16 marzo 1975, domiciliato per la carica 

ove appresso, che interviene al presente atto non in proprio, ma nella sua qua- 

lità di Presidente del Consiglio di Amministrazione e, come tale, di legale 

rappresentante della società “Toscana Aeroporti S.p.A.”, con sede in Firen- 

ze, Via del Termine n. 11, capitale sociale euro 30.709.743,90 (trentamilioni- 

settecentonovemilasettecentoquarantatre e novanta cent) interamente versato, 

numero di iscrizione nel Registro delle Imprese di Firenze, codice fiscale e 

partita I.V.A. 00403110505.------------------------------------------------------------ 

Detto Comparente, della cui identità personale e qualità io Notaio sono certo, 

mi dichiara che, nel rispetto della normativa vigente, con avviso pubblicato 

sul sito Internet della Società, nonché, per estratto, sul quotidiano “Il Sole 24 

Ore” del 24 marzo 2016, è stata convocata, per il giorno 27 aprile 2016 alle 

ore 11.00 (undici), in prima convocazione, in Firenze, Via del Termine n. 11, 

presso l’Aeroporto di Firenze, al terzo piano del Nuovo Terminal, 

l’Assemblea dei Soci della società “Toscana Aeroporti S.p.A.”, per discutere e 

deliberare sul seguente------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------ordine del giorno------------------------------------ 

« 1. Proposta di approvazione del Bilancio al 31 dicembre 2015 e di destina- 

zione dell’utile di esercizio: deliberazioni inerenti e conseguenti. Presentazio- 

ne del Bilancio consolidato al 31 dicembre 2015;----------------------------------- 

2. Adeguamento del compenso dei membri del Collegio Sindacale: delibera- 

zioni inerenti e conseguenti;------------------------------------------------------------ 

3. Adeguamento del compenso della Società di Revisione: deliberazioni ine- 

renti e conseguenti;----------------------------------------------------------------------- 

4. Relazione sulla Remunerazione ai sensi dell’articolo 123 ter del Decreto 

Legislativo. n. 58 del 24 febbraio 1998, approvata dal Consiglio di Ammini- 

strazione del 17 marzo 2016: deliberazioni inerenti e conseguenti;--------------- 

5. Autorizzazione all’acquisto e disposizione di azioni proprie ai sensi del 

combinato disposto degli articoli 2357 e 2357 ter del Codice Civile, 

dell’articolo 132 del Decreto Legislativo del 24 febbraio 1998 n. 58 e 

dell’articolo 144 bis del regolamento Consob adottato con delibera n. 11.971 

del 14 maggio 1999 e successive modificazioni: deliberazioni inerenti e con- 

seguenti.»;---------------------------------------------------------------------------------- 

assemblea alla quale mi ha chiesto - nella suddetta qualità di Presidente del 

Consiglio di Amministrazione e legale rappresentante della predetta Società - 

il giorno ventisette aprile del corrente anno, di assistere, per elevarne verbale.- 

Avendo a ciò aderito, io Notaio do atto di quanto segue, precisando che, per 
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una migliore lettura del verbale, è stato usato anche il “presente storico”.------- 

Ai sensi dell’articolo dodici del vigente Statuto Sociale, alle ore undici e cin- 

que minuti del giorno ventisette aprile duemilasedici, ha assunto la presidenza 

il signor CARRAI Marco, che, dopo aver comunicato, constatato ed attestato:- 

a) che l’avviso di convocazione della presente assemblea - nel rispetto della 

normativa vigente - era stato pubblicato sul sito Internet della Società in data 

24 marzo 2016, nonché, per estratto, sul quotidiano “Il Sole 24 Ore” del 24 

marzo 2016;------------------------------------------------------------------------------- 

b) che la Società aveva designato quale Rappresentante degli Azionisti, ai 

sensi dell’articolo 135 undecies del Decreto Legislativo n. 58/1998 (“TUF”), 

il dr. Gabriele Paoli, Investor Relator della Società;-------------------------------- 

c) che non risultavano pervenute domande degli Azionisti sulle materie 

all’ordine del giorno;--------------------------------------------------------------------- 

d) che non risultavano presentate integrazioni dell’ordine del giorno;------------ 

e) che le Relazioni del Consiglio di Amministrazione sulle materie dell’ordine 

del giorno, comprensive delle proposte di deliberazione e l’ulteriore documen- 

tazione per l’Assemblea, erano state messe a disposizione del Pubblico, nei 

termini di legge, presso la sede sociale, sul sito Internet della Società; nonché 

sul meccanismo di stoccaggio autorizzato “1INFO”;------------------------------- 

f) la presenza di ventuno intervenuti debitamente da lui identificati e legitti- 

mati a rappresentare, in proprio o in virtù di regolari deleghe, numero 

15.775.471 (quindicimilionisettecentosettantacinquemilaquattrocentosettantu- 

no) azioni ordinarie, aventi diritto a voto, per un totale corrispondente all’ 

84,759831% (ottantaquattro virgola settecentocinquantanovemilaottocento- 

trentuno per cento) del capitale sociale;----------------------------------------------- 

g) la presenza del Consiglio di Amministrazione nelle persone dei signori 

NALDI Roberto, GIANI Gina, FANTI Vittorio, BOTTAI Stefano, GIRELLO 

Anna, PANERAI Saverio, oltre a sé medesimo, assenti giustificati gli altri 

amministratori;---------------------------------------------------------------------------- 

h) la presenza dell’intero Collegio Sindacale nella persone dei signori SEVE- 

RINI Paola, Presidente, BRESCIANI Silvia, FROSALI Tania, GIACINTI Ro- 

berto e MARTINI Antonio;------------------------------------------------------------- 

i) la presenza della maggioranza richiesta dallo statuto per la regolare costitu- 

zione dell’Assemblea;-------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------ha dichiarato--------------------------------------- 

l’Assemblea validamente costituita a norma di legge e di statuto, in sede ordi- 

naria, e, come tale, idonea a deliberare sull’ordine del giorno risultante 

dall’avviso di convocazione e, con il consenso unanime degli intervenuti, ha 

chiamato me Notaio a fungere da segretario ed a redigere il verbale 

dell’Assemblea.--------------------------------------------------------------------------- 

Ripresa la parola, il Presidente:--------------------------------------------------------- 

a) ha comunicato la partecipazione in misura superiore al 3% (tre per cento) 

del capitale sociale sottoscritto rappresentato da azioni con diritto di voto i se- 

guenti soci:--------------------------------------------------------------------------------- 

1. SOUTHERN CONE FOUNDATION indirettamente - per il tramite della 

sua controllata CORPORACION AMERICA ITALIA S.p.A - per un numero 

di azioni ordinarie corrispondenti al 51,132% (cinquantuno virgola centotren- 

tadue per cento) del capitale sociale;--------------------------------------------------- 

2. ENTE CASSA DI RISPARMIO DI FIRENZE, direttamente, per un numero 

di azioni ordinarie corrispondenti al 6,583 % (sei virgola cinquecentoottanta- 
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tre per cento) del capitale sociale;------------------------------------------------------ 

3. SO.G.IM. S.p.A., direttamente, per numero di azioni ordinarie corrispon- 

denti al 5,789% (cinque virgola settecentoottantanove per cento) del capitale 

sociale;------------------------------------------------------------------------------------- 

4. REGIONE TOSCANA, direttamente, per un numero di azioni ordinarie 

corrispondenti al 5,029% (cinque virgola zero ventinove per cento) del capita- 

le sociale;---------------------------------------------------------------------------------- 

5. PROVINCIA DI PISA, direttamente, per un numero di azioni ordinarie cor- 

rispondenti al 4,910 % (quattro virgola novecentodieci per cento) del capitale 

sociale;------------------------------------------------------------------------------------- 

6. FONDAZIONE PISA, direttamente, per un numero di azioni ordinarie cor- 

rispondenti al 4,568 % (quattro virgola cinquecentosessantotto per cento) del 

capitale sociale;--------------------------------------------------------------------------- 

7. CAMERA DI COMMERCIO INDUSTRIA ARTIGIANATO E AGRI- 

COLTURA DI FIRENZE, direttamente, per un numero di azioni ordinarie 

corrispondenti al 4,507. % (quattro virgola cinquecentosette per cento) del ca- 

pitale sociale;------------------------------------------------------------------------------ 

8. COMUNE DI PISA, direttamente, per numero di azioni ordinarie corri- 

spondenti al 4,476 % (quattro virgola quattrocentosettantasei per cento) del 

capitale sociale;--------------------------------------------------------------------------- 

9. CAMERA DI COMMERCIO INDUSTRIA ARTIGIANATO E AGRI- 

COLTURA DI PISA, direttamente, per un numero di azioni ordinarie corri- 

spondenti al 4,168% (quattro virgola centosessantotto per cento) del capitale 

sociale;------------------------------------------------------------------------------------- 

b) ha dato atto dell’esistenza di un patto parasociale comunicato, pubblicato e 

depositato nel Registro delle Imprese, ai sensi delle relativa normativa vigen- 

te, sottoscritto, in data 16 aprile 2014, tra i soci CORPORACION AMERICA 

ITALIA S.r.l. e SO.G.IM. S.p.A. successivamente integrato in data 13 maggio 

2015;---------------------------------------------------------------------------------------- 

c) ha consentito - a norma del vigente Regolamento assembleare - che parteci- 

passero ai lavori dell’Assemblea dipendenti della Società, rappresentanti della 

Stampa, nonché la mia Praticante;----------------------------------------------------- 

d) ha ricordato che, sempre a norma del suddetto Regolamento assembleare, 

durante lo svolgimento dell’assemblea è vietato l’uso di apparecchi fotografici 

o video o similari, di apparecchi di telefonia mobile, nonché di strumenti di 

registrazione di qualsiasi genere con la sola eccezione di quello utilizzato da 

me Notaio per mio personale ausilio nella redazione del verbale;----------------- 

e) ha ricordato quanto previsto dall’articolo sei del suddetto Regolamento in 

ordine alla durata degli interventi ed al diritto di replica per coloro che sono 

già interventi ed ha stabilito la durata massima di ciascun intervento in 10 

(dieci) minuti per ogni argomento all’ordine del giorno;--------------------------- 

f) ha comunicato che il servizio di verifica della legittimazione ad intervenire 

in Assemblea, nonché quello di rilevazione del voto erano stati affidati alla 

società “Computershare S.p.A.”;------------------------------------------------------- 

g) ha chiesto a coloro che intendessero allontanarsi prima di una votazione di 

consegnare la scheda di partecipazione agli incaricati della suddetta Società  

posizionati all’ingresso ed ha pregato i votanti contrari o astenuti, in occasione 

di ogni singola votazione, di comunicare il numero della loro scheda ai sud- 

detti incaricati, per consentire di rilevare il loro voto e farlo risultare dal ver- 

bale, cui verranno allegati i documenti dai quali risulteranno, dettagliatamen- 
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te: i nominativi dei soci partecipanti, in proprio o per delega, il capitale socia- 

le rappresentato da ciascuno, i nominativi degli aventi diritto al voto che si 

sono allontanati prima di una votazione ed i nominativi di coloro che, nelle 

singole votazioni, hanno votato a favore, contro o si sono astenuti;-------------- 

h) ha, infine, pregato me Notaio, che ho aderito alla richiesta, di dare lettura 

dell’ordine del giorno.-------------------------------------------------------------------- 

Terminata la lettura dell’ordine del giorno, ho passato la parola al Presidente, 

che, iniziando la trattazione del primo punto all’ordine del giorno - “Proposta 

di approvazione del Bilancio al 31 dicembre 2015 e di destinazione dell’utile 

di esercizio: deliberazioni inerenti e conseguenti. Presentazione del Bilancio 

consolidato al 31 dicembre 2015” - ha, preliminarmente e formalmente, atte- 

stato che il Bilancio, le Relazioni del Consiglio di Amministrazione, del Col- 

legio Sindacale e della Società di revisione erano stati depositati, a norma di 

legge, presso la sede legale della Società e pubblicati sul sito Internet della 

Società.------------------------------------------------------------------------------------- 

Sulla scorta della attestazione appena fatta, il Presidente ha, poi, proposto 

all’Assemblea di procedere ad una esposizione sintetica dei fatti e dei dati più 

significativi dell’esercizio ed alla sola lettura delle conclusioni della Relazio- 

ne di certificazione del Bilancio effettuata dalla Società di Revisione.----------- 

Il Presidente - dopo aver dato atto e attestato la presenza di ventidue interve- 

nuti legittimati a rappresentare, in proprio o in virtù di regolari deleghe, nume- 

ro 16.608.621 (sedicimilioniseicentoottomilaseicentoventuno) azioni ordina- 

rie, aventi diritto a voto, per un totale corrispondente all’89,236253% (ottan- 

tanove virgola duecentotrentaseimiladuecentocinquantatre per cento) del capi- 

tale sociale - ha invitato la Assemblea a votare la sua proposta.------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 

--------------------------------------ha approvato--------------------------------------- 

la proposta del Presidente.--------------------------------------------------------------- 

Il Presidente, dopo aver dato atto, in quel momento, ore undici e venti minuti, 

della sopravvenuta partecipazione all’Assemblea del consigliere PACINI 

Francesco, ha passato la parola all’Amministratore delegato della società, 

GIANI dottoressa Gina, per un commento sintetico del bilancio dell’esercizio 

2015.---------------------------------------------------------------------------------------- 

La dottoressa GIANI ha svolto il suo intervento avvalendosi della proiezione 

all’Assemblea di slides - che, firmate come per legge, si allegano, in unico in- 

serto, al presente atto sotto la lettera “A” - commentando, in particolare, i dati 

relativi al traffico di passeggeri e merci degli aeroporti di Firenze e Pisa, non- 

ché i risultati economici conseguenti alla avvenuta fusione tra “Aeroporto di 

Firenze S.p.A.” e “SAT S.p.A.”, mediante incorporazione della prima nella 

seconda.------------------------------------------------------------------------------------ 

Terminato l’intervento della dottoressa GIANI, il Presidente, dopo aver co- 

municato che il dividendo dell’esercizio 2015, pari ad euro 0,424 (zero e quat- 

trocentoventiquattro cent) per azione ordinaria al lordo delle eventuali ritenute 

di legge sarebbe stato messo in pagamento a decorrere dall’11 maggio 2016, 

con “data stacco” della cedola n. 10 coincidente con il 9 maggio 2016 e re- 

cord date (ossia, data di legittimazione al pagamento del dividendo stesso, ai 

sensi dell’art. 83 terdecies del Decreto Legislativo 24 febbraio 1998 n. 58 e 

dell’art. 2.6.7, comma 2, del Regolamento dei Mercati organizzati e gestiti da 

Borsa Italiana S.p.A.), coincidente con il 10 maggio 2016, ha dato lettura 

dell’attestazione del bilancio di esercizio - sottoscritta dall’Amministratore 
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delegato, GIANI dottoressa Gina, e dal Dirigente Preposto alla redazione dei 

documenti contabili societari, GIALLETTI dottor Marco - contenuta nel bi- 

lancio 2015, ai sensi dell’articolo 81 ter del Regolamento Consob.-------------- 

Esaurita la lettura, il Presidente ha passato la parola al Presidente del Collegio 

Sindacale, SEVERINI dottoressa Paola, per la lettura integrale del testo della 

Relazione del Collegio Sindacale sul Bilancio 2015.-------------------------------- 

Al termine della lettura, il Presidente ha ripreso la parola e, dopo aver dato let- 

tura dei paragrafi rubricati “Giudizio” e “Relazione su altre disposizioni di 

legge e regolamentari” della Relazione di certificazione del bilancio effettuata 

dalla Società di revisione “PriceWaterhouseCoopers S.p.A. (PWC S.p.A.)”, 

ha comunicato che le ore lavorative di detta Società erano state 1285 (mille- 

duecentottantacinque) e che l’importo addebitato era pari ad euro 82.100,00 

(ottantaduemilacento e zero cent).------------------------------------------------------ 

Il Presidente ha, quindi, aperto la discussione sul bilancio.------------------------ 

Chiesta e ottenuta la parola, il prof. Bompani Aldo, delegato del socio signora 

GRASSO Carla, ha espresso i suoi compiacimento, ringraziamento e incorag- 

giamento in ordine ai risultati relativi al Bilancio 2015, che ha definito bellis- 

simo.---------------------------------------------------------------------------------------- 

In particolare, il prof. Bompani:-------------------------------------------------------- 

(i) si è compiaciuto dei risultati eccezionali, primo fra tutti quello, storico, di 

aver messo d’accoro, Pisa con Firenze e Firenze con Pisa;------------------------- 

(ii) ha ringraziato la Presidenza, quale principale artefice, il Collegio Sindaca- 

le e tutti quanti perché - con riferimento ai dati commentati 

dall’Amministratore delegato ed, in particolare, all’incremento del traffico pa- 

ri al 4,2% (quattro virgola due per cento) - tutti gli altri indici avevano supera- 

to largamente questa percentuale;------------------------------------------------------ 

(iii) ha espresso il suo incoraggiamento a continuare l’ampliamento ed il mi- 

glioramento dell’aeroporto, e soprattutto di quello di Firenze che, anche senza 

parlare di “battaglia” - il che sarebbe eccessivo - ha degli avversari, ed ha 

espresso, al riguardo, grande solidarietà al Vice Presidente, Roberto Naldi, per 

le contestazioni ricevute dagli oppositori agli stand dell’Aeroporto.------------- 

Il prof. Bompani ha concluso il suo intervento ricordando ai Consiglieri che 

dietro di loro c’è una maggioranza, neppure silenziosa, che confida e spera nel 

potenziamento dell’aeroporto di Firenze, per le ricadute eccezionali che que- 

sto potrebbe portare, maggioranza che si è fatta e si farà sentire.------------------ 

Chiesta e ottenuta la parola, il comandante CONZADORI Gianni, in proprio e 

per delega dei soci signori FONTANELLI Paolo, BARONTI Paola, GOZZO- 

LI Roberto, NANNINI Maria Gloria e BRONDI Sergio ha, preliminarmente, 

richiesto all’Amministratore delegato una precisazione in ordine al fatto che 

nell’elenco, di cui a pagina 108 del Bilancio, delle partecipazioni di “Toscana 

Aeroporti S.p.A.” in altre imprese, non compare la partecipazione in “Pisa- 

mover”; e ciò contrariamente a quanto appreso dai giornali, secondo cui “To- 

scana Aeroporti S.p.A.” avrebbe richiesto una partecipazione in tale impresa.- 

L’Amministratore delegato, dottoressa GIANI, ha risposto confermando che 

la società “Pisamover” non è partecipata da “Toscana Aeroporti S.p.A.”, che 

non ha mai ricevuto richieste di partecipazione, ed ha precisato che, trattando- 

si di un progetto di mobilità urbana e non solo aeroportuale, da parte di “To- 

scana Aeroporti S.p.A.” ci sarà la migliore disponibilità per recepire la struttu- 

ra nell’ambito aeroportuale, ferma restando la estraneità alla gestione della 

stessa.--------------------------------------------------------------------------------------- 
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Il comandante CONZADORI ha ringraziato e--------------------------------------- 

(i) con riferimento al progetto “Pisamover”, ha ricordato che lo stesso è legato 

ad un numero di passeggeri minimo che statisticamente era stato determinato 

da “SAT S.p.A.” inizialmente, perché il progetto inizialmente era stato elabo- 

rato da detta Società, per un milione e mezzo di passeggeri da e per aeroporto 

- stazione;---------------------------------------------------------------------------------- 

(ii) con riferimento all’incremento passeggeri, ha osservato che la “Toscana 

Aeroporti S.p.A.” ha avuto un incremento del 4,2 % (quattro virgola due per 

cento) di passeggeri, che è comunque inferiore alla media nazionale del 4,5% 

(quattro virgola cinque per cento), dato penalizzato proprio dall’attività 

dell’aeroporto Galilei, di Pisa, che rispetto al 7,5% (sette virgola cinque per 

cento) dell’aeroporto Vespucci, di Firenze, ha avuto un incremento soltanto 

del 2,6% (due virgola sei per cento); ha, quindi, espresso la sua preoccupazio- 

ne perché il piano economico - finanziario è basato su determinate statistiche, 

che, nel tempo, potrebbero non essere rispondenti alla realtà. Proseguendo 

nell’intervento, il comandante CONZADORI - data lettura (per non sbagliare, 

come ha precisato) di quanto letto sul quotidiano “La Repubblica”, vale a dire 

di quanto segue “c’è un rischio d’impresa non indifferente, in quanto 

l’Azienda al momento è sana (indebitamento 12,7 mil. a fronte di una capita- 

lizzazione di 260 mil.), per cui gl’investimenti andranno finanziati a debito”- 

ha rilevato che il punto critico riguarda la capacità reddituale, che, nel caso 

specifico, dipende oltre che dalla capacità manageriale anche dalla certezza 

della contribuzione pubblica del 50% (cinquanta per cento) dei costi di realiz- 

zazione del nuovo Vespucci, che costituisce un incognito; ha chiesto, quindi, 

al Presidente Carrai di certificare ufficialmente in Assemblea che cosa la So- 

cietà si proponeva al riguardo per il futuro, perché, analizzando i dati a con- 

suntivo 2015, risulta una proiezione verso il lievitare degli stessi, non esatta- 

mente noti, né a lui né ai suoi rappresentati, così come non sono esattamente 

noti i tempi di realizzazione del progetto sull’aeroporto Vespucci. Quanto ap- 

pena detto, non come minoranza che contesta - ha precisato di essere stato 

azionista di “AdF S.p.A.” non contrario allo sviluppo del Vespucci - ma per 

l’aggravio dei costi previsti dalle prescrizioni del NURV regionale e dalle 

eventuali ulteriori prescrizioni della VIA Ministeriale.----------------------------- 

E’ intervenuto il Presidente ricordando al comandante CONZADORI che 

mancavano pochi secondi al termine del tempo concesso per i singoli inter- 

venti, precisando, poi - a seguito della replica da parte di detto signore di esse- 

re portatore di più deleghe - che, secondo il vigente Regolamento assembleare 

- il cui articolo sei, del quale ha dato lettura, recita “ogni legittimato 

all’intervento ha diritto di prendere la parola per una durata massima di 15 

minuti su ciascun degli argomenti posti in discussione, esponendo osserva- 

zioni e formulando proposte" - il tempo concesso per ogni intervento è riferito 

non al socio, ma alla persona legittimata ad effettuarlo; conseguentemente, 

ove, come nel caso di specie, un legittimato ad intervenire sia portatore di più 

deleghe, il tempo concessogli non si amplia in funzione dei soci che rappre- 

senta.---------------------------------------------------------------------------------------- 

Preso atto della replica, il comandante CONZADORI, con il consenso del 

Presidente, ha consegnato alla Società uno scritto portante il suo intervento 

nella totalità.------------------------------------------------------------------------------- 

Chiesta e ottenuta la parola, il signor FERRARO Franco, sia in proprio che in 

rappresentanza della ASSOCIAZIONE AMICI DI PISA, ha letto l’intervento 
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che segue, chiedendo che venisse integralmente trascritto.------------------------- 

“A Pisa, nel Febbraio 2015, nel corso dell’Assemblea dei soci SAT che dove- 

va valutare e votare la fusione per incorporazione di AdF in SAT, per la rea- 

lizzazione del Polo Aeronautico toscano, della capacità di 12 milioni di pas- 

seggeri, distribuiti 7,5 sul Galilei e 4,5 sul Vespucci, fu richiesto al Presidente 

dell’Assemblea Angius, per permettere l’espressione di un voto consapevole e 

documentato, agli azionisti SAT, di poter visionare gli impegni governativi 

sottoscritti e richiesti dal Sindaco Filippeschi, a nome anche degli altri soci di 

SAT, a garanzia della copertura del 50% dei costi di realizzazione delle opere 

previste dal Master Plan di AdF.------------------------------------------------------- 

Il Presidente Angius, rispose che, oltre ai 50 mil. di Euro, già stanziati dal de- 

creto governativo denominato "Sblocca Italia", vi era una lettera d’intenti, 

dell’allora Ministro dei Trasporti ed Infrastrutture Lupi, a conferire ulteriori 

100 mil. di Euro.-------------------------------------------------------------------------- 

Poiché l’Opinion, sulla convenienza della Fusione, richiesta dal Sindaco di 

Pisa Filippeschi a MRB, anche a nome dei soci di SAT, rimarcava 

l’importanza del conferimento del contributo pubblico del 50%, a copertura 

dei costi previsti per la realizzazione del Nuovo Vespucci, per poter conside- 

rare conveniente la fusione ed il concambio societario, nell’Assemblea veniva 

richiesta, al Presidente SAT Angius, l’esibizione e copia della lettera del Mi- 

nistro, pur eccependo che una lettera d’intenti non garantiva la certezza di tale 

conferimento, come un decreto governativo.----------------------------------------- 

Il Presidente Angius rispondeva che la lettera era stata inviata a Firenze al 

Presidente Carrai di AdF, per cui non era disponibile, per poterla documenta- 

re. Questa fu una strana risposta. La richiesta dei soci pubblici pisani di SAT, 

era stata inviata al Presidente Carrai di AdF, società di fatto già privatizzata. 

Stupisce altresì, a mio modo di vedere, che Consob, pur informata nel merito, 

non abbia rilevato la grave anomalia rappresentata da una così importante vo- 

tazione formale, senza la prova e l’esibizione pubblica d’impegni e documenti 

governativi, considerati indispensabili ai fini di una corretta e consapevole 

espressione di voto, da parte degli azionisti. Premesso ciò ed osservando che, 

come già contestato in tale Assemblea, il Master Plan di AdF prevedeva la co- 

struzione di un Nuovo Aeroporto, di fatto interferente con i “bacini di utenza 

degli aeroporti esistenti”, a distanze inferiori a 100 Km, di Pisa e Bologna e 

che quindi l’Unione Europea, in base alle sue Direttive, non consentiva un tale 

finanziamento pubblico, quindi desidero ora aggiungere quanto segue:---------- 

- il finanziamento dei 50 mil. di Euro, previsti dal decreto Sblocca Italia è 

scaduto la 1^ volta ad Agosto 2015 e la 2^ volta a Dicembre 2015, per la 

mancata cantierizzazione dei lavori, in carenza delle autorizzazioni previste;-- 

- il Ministro Lupi si è dimesso, sostituito dal Ministro Del Rio, che non risulta 

abbia sottoscritto analogo impegno, né confermato il precedente impegno, di- 

chiarato, ma mai verificato, né verificabile da parte degli azionisti, i quali, 

proprio sulla base di quell’impegno, avrebbero potuto e dovuto esprimere la 

propria adesione o meno alla proposta fusione;-------------------------------------- 

- stupisce altresì che questa valutazione sia stata espressa ed anche reiterata- 

mente solo dal Sottoscritto e dal Comitato Piccoli Azionisti.---------------------- 

Quindi:------------------------------------------------------------------------------------- 

- in osservanza delle prescrizioni di trasparenza che regolano il mercato azio- 

nario si richiede un’informativa dettagliata sulla certezza di conferimento di 

tali finanziamenti pubblici ed in particolare di visionare ed avere copia, in 
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questa sede, della lettera del Ministro Lupi o di analogo impegno dell’attuale 

Ministro Del Rio; ------------------------------------------------------------------------ 

- in considerazione dell’aleatorietà dei tempi e dei costi di realizzazione del 

Nuovo Vespucci, che i mezzi d’informazione riferiscono oscillanti fra i 365 e 

500 mil. di euro, si richiede di conoscere l’esatto importo di tali costi e di 

quantificare gl’impegni finanziari richiesti agli azionisti di TA ed al Governo 

e forme di garanzie certe, per la realizzazione di tale progetto.”------------------ 

Terminato l’intervento del signor FERRARO, il Presidente, rispondendo a 

detto signore nonché al comandante CONZADORI, in ordine alle assicura- 

zioni richieste per il contributo pubblico relativo alla ristrutturazione 

dell’aeroporto di Firenze, ha dichiarato l’argomento non pertinente con 

l’ordine del giorno, relativo al bilancio 2015, e che, comunque, al momento, 

nessun organo statale aveva autorizzato la realizzazione della pista.------------- 

Nessun altro avendo chiesto la parola, il Presidente ha dichiarato chiusa la di- 

scussione e - dopo aver dato atto ed attestato la presenza di ventitre intervenu- 

ti legittimati a rappresentare, in proprio o in virtù di regolari deleghe, numero 

16.608.631 (sedicimilioniseicentoottomilaseicentotrentuno) azioni ordinarie, 

aventi diritto a voto, per un totale corrispondente all’89,236306% (ottantano- 

ve virgola duecentotrentaseimilatrecentosei per cento) del capitale sociale - ha 

invitato l’Assemblea a votare la seguente proposta:--------------------------------- 

«L’Assemblea di Toscana Aeroporti S.p.A.:----------------------------------------- 

- esaminato il bilancio di esercizio della Società chiuso al 31 dicembre 2015, 

con le relative relazioni presentate dal Consiglio di Amministrazione, dal Col- 

legio Sindacale, dalla Società di revisione legale PriceWaterhouseCoopers 

S.p.A. e dal Dirigente Preposto ai dati contabili e societari;----------------------- 

- preso atto dei dati del bilancio consolidato al 31 dicembre 2015 con le relati- 

ve relazioni presentate dal Consiglio di Amministrazione e dalla Società di 

revisione legale;--------------------------------------------------------------------------- 

- esaminata la relazione illustrativa del Consiglio di Amministrazione;---------- 

------------------------------------------Delibera------------------------------------------ 

(i) di approvare il Bilancio di esercizio di Toscana Aeroporti S.p.A. al 31 di- 

cembre 2015, costituito da relazione sulla gestione del Consiglio di Ammini- 

strazione, situazione patrimoniale finanziaria, conto economico e note illustra- 

tive;----------------------------------------------------------------------------------------- 

(ii) di destinare l’utile netto di euro 8.315.402 del bilancio di esercizio 2015 

come segue:-------------------------------------------------------------------------------- 

- Riserva legale per euro 423.928;------------------------------------------------------ 

- alla distribuzione in favore degli Azionisti, a titolo di dividendo, euro 0,424 

per ognuna delle 18.611.966 azioni ordinarie che risulteranno in circolazione 

il 9 maggio 2016, data prevista per lo “stacco cedola”, per un importo com- 

plessivo di 7.891.474 euro;-------------------------------------------------------------- 

(iii) di porre in pagamento l’indicato dividendo dell’esercizio 2015 di 0,424 

euro per azione ordinaria - al lordo delle eventuali ritenute di legge - a decor- 

rere dall’11 maggio 2016, con “data stacco” della cedola n. 10 coincidente con 

il 9 maggio 2016 e record date (ossia, data di legittimazione al pagamento del 

dividendo stesso, ai sensi dell’art. 83 terdecies del Decreto Legislativo 24 

febbraio 1998 n. 58 e dell’art. 2.6.7, comma 2, del Regolamento dei Mercati 

organizzati e gestiti da Borsa Italiana S.p.A.), coincidente con il 10 maggio 

2016.»-------------------------------------------------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 
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--------------------------------------ha approvato--------------------------------------- 

la proposta.--------------------------------------------------------------------------------- 

Passando alla trattazione del secondo punto dell’ordine del giorno - “Ade- 

guamento del compenso dei membri del Collegio Sindacale: deliberazioni ine- 

renti e conseguenti” - il Presidente, ha riferito che il Consiglio di Amministra- 

zione, tenuto conto che, a seguito della Fusione, le attività della Società sono 

risultate sensibilmente incrementate in termini di volume d’affari e patrimo- 

niali con conseguente aumento del carico di lavoro del Collegio Sindacale, ha 

ritenuto equo ed opportuno adeguare, aumentandolo, il compenso dei membri 

del Collegio Sindacale stesso rispetto a quanto deliberato dall’Assemblea de- 

gli azionisti di “SAT S.p.A.” in data 29 aprile 2014, rimettendo, comunque, 

ogni decisione al riguardo agli Azionisti, invitandoli a riguardo a formulare 

delle proposte da porre in votazione.-------------------------------------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola, l’avvocato LO PINTO Giuseppe, delegato del 

socio CORPORACION AMERICA ITALIA S.p.A., dopo aver osservato che, 

come hanno rivelato l’esposizione della dottoressa Giani sul Bilancio e la Re- 

lazione del Presidente del Collegio Sindacale, a seguito della fusione sono 

cresciute tutte le attività della Società e conseguentemente anche le attività del 

Collegio Sindacale, a nome del socio CORPORACION AMERICA ITALIA 

S.p.A., ha proposto:---------------------------------------------------------------------- 

(i) di incrementare il compenso del Collegio Sindacale nelle misure e con un 

riconoscimento, fino alla scadenza del mandato, dei seguenti corrispettivi:----- 

- al Presidente, un’indennità annua di euro 30.000,00 (trentamila e zero cent), 

un gettone di presenza di euro 300,00 (trecento e zero cent) a seduta, oltre ad 

un corrispettivo a forfait riferito all’attività svolta dalla data di efficacia della 

Fusione sino all’adeguamento dei compensi in parola pari ad euro 5.000,00 

(cinquemila e zero cent);----------------------------------------------------------------- 

- ai Sindaci effettivi, un’indennità annua di euro 22.500,00 (ventiduemilacin- 

quecento e zero cent), un gettone di presenza di euro 300,00 (trecento e zero 

cent) a seduta, oltre ad un corrispettivo a forfait riferito all’attività svolta dalla 

data di efficacia della Fusione sino all’adeguamento dei compensi in parola 

pari a euro 5.000,00 (cinquemila e zero cent);--------------------------------------- 

(ii) di riconoscere sia al Presidente del Collegio che ai Sindaci effettivi un 

rimborso a piè di lista delle spese sostenute per le partecipazione alle riunioni 

del Collegio, del Consiglio di Amministrazione, dei Comitati interni e 

dell’Assemblea.--------------------------------------------------------------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola il prof. BOMPANI Aldo, si è dichiarato favore- 

vole all’approvazione della proposta del socio CORPORACION AMERICA 

ITALIA S.p.A. e, dopo aver sottolineato che le responsabilità del Collegio 

Sindacale sono enormi, ha affermato che l’incremento del compenso ben 

avrebbe potuto essere anche qualche cosa di più.------------------------------------ 

Nessun altro avendo chiesto la parola, il Presidente ha dichiarato chiusa la di- 

scussione e - dopo aver dato atto e attestato la presenza di ventiquattro inter- 

venuti legittimati a rappresentare, in proprio o in virtù di regolari deleghe, 

numero 16.608.671 (sedicimilioniseicentoottomilaseicentosettantuno) azioni 

ordinarie, aventi diritto a voto, per un totale corrispondente all’89,236521% 

(ottantanove virgola duecentotrentaseimilacinquecentoventuno per cento) del 

capitale sociale - ha invitato l’Assemblea a votare la proposta del socio COR- 

PORACION AMERICA ITALIA S.p.A.---------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 
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--------------------------------------ha approvato--------------------------------------- 

la proposta.--------------------------------------------------------------------------------- 

Passando alla trattazione del terzo punto dell’ordine del giorno - “Adegua- 

mento del compenso della Società di Revisione: deliberazioni inerenti e con- 

seguenti” - il Presidente, dopo aver riferito che - come meglio risulta dalla re- 

lativa relazione del Consiglio di Amministrazione - il Collegio Sindacale ave- 

va formulato, ai sensi dell’articolo 13 del Decreto Legislativo. n. 39 del 27 

gennaio 2010, e successive modifiche, una proposta motivata in merito 

dell’adeguamento del compenso della Società di Revisione - “PriceWaterhou- 

seCoopers S.p.A. (PWC S.p.A)” - fino alla scadenza del mandato, in seguito 

alla significativa estensione del perimetro dell’incarico conferito anteceden- 

temente alla Fusione ed alla luce del conseguente incremento del carico di la- 

voro per la Società di Revisione, ha aperto la discussione.------------------------- 

Non essendoci stati interventi, il Presidente ha dichiarato chiusa la discussione 

e - dopo aver dato atto che non erano intervenute modifiche tra i presenti - ha 

invitato l’Assemblea a votare la seguente proposta del Consiglio di Ammini- 

strazione:----------------------------------------------------------------------------------- 

«L’Assemblea di Toscana Aeroporti S.p.A.:----------------------------------------- 

- considerati l’estensione del perimetro dell’incarico nonché l’incremento del 

carico di lavoro della Società di Revisione di Toscana Aeroporti in conse- 

guenza della Fusione,-------------------------------------------------------------------- 

- esaminata la proposta motivata formulata dal Collegio Sindacale ai sensi 

dell’art. 13 del Decreto Legislativo n. 39 del 27 gennaio 2010, come successi- 

vamente modificato, in merito dell’adeguamento del compenso della Società 

di Revisione,------------------------------------------------------------------------------- 

- esaminata la relazione illustrativa del Consiglio di Amministrazione,---------- 

------------------------------------------Delibera------------------------------------------ 

di approvare l’adeguamento del compenso spettante alla Società di Revisione 

PricewaterhouseCoopers S.p.A. riconoscendo alla stessa i compensi di seguito 

riportati: ----------------------------------------------------------------------------------- 

- per l’incarico di revisione legale dei conti ai sensi degli articoli 14 e 16 del 

Decreto Legislativo n. 39/2010 e degli articoli 155 e seguenti del Decreto Le- 

gislativo n. 58/1998 e per l’incarico di attestazione di conformità dei prospetti 

contabili di rendicontazione regolatoria per la Società, un onorario pari a euro 

91.700,00 oltre IVA per l’esercizio 2015 e a euro 80.700,00 oltre IVA per 

singolo esercizio dal 2016 al 2022;---------------------------------------------------- 

- a partire dall’esercizio in cui il nuovo sistema gestionale della Società sarà 

adottato ed implementato e quindi reso pienamente operativo per l’intero 

esercizio, l’onorario complessivo sarà ridotto a euro 70.700,00 oltre IVA, a 

valere per l’intero esercizio di riferimento (ossia dal 1 gennaio al 31 dicem- 

bre) e per singolo esercizio futuro fino al 2022;-------------------------------------- 

- per maggiori onorari maturati nel corso del primo semestre 2015, euro 

15.000,00 oltre IVA.»-------------------------------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 

--------------------------------------ha approvato--------------------------------------- 

la proposta.--------------------------------------------------------------------------------- 

Passando alla trattazione del quarto punto dell’ordine del giorno - “Relazione 

sulla Remunerazione ai sensi dell’articolo 123 ter del Decreto Legislativo n. 

58 del 24 febbraio 1998, approvata dal Consiglio di Amministrazione del 17 

marzo 2016” - il Presidente, dopo aver ricordato all’Assemblea che l’articolo 
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123 ter, sesto comma, del TUF, prevede che la Sezione Prima della Relazione 

sulla Remunerazione venga sottoposta al voto consultivo, non vincolante, 

dell’Assemblea Ordinaria, ha proposto che, stante la pubblicazione ed il depo- 

sito, a norma di legge, della Relazione in parola, ne venisse omessa la lettura 

della Sezione Prima.---------------------------------------------------------------------- 

Non essendoci stati interventi, il Presidente - dopo aver dato atto e attestato la 

presenza di ventitre intervenuti legittimati a rappresentare, in proprio o in vir- 

tù di regolari deleghe, numero 16.608.471 (sedicimilioniseicentoottomilaquat- 

trocentosettantuno) azioni ordinarie, aventi diritto a voto, per un totale corri- 

spondente all’89,235447% (ottantanove virgola duecentotrentacinquemila- 

quattrocentoquarantasette per cento) del capitale sociale - ha invitato la As- 

semblea a votare la proposta.----------------------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 

--------------------------------------ha approvato--------------------------------------- 

la proposta di omissione della lettura della Sezione Prima della Relazione sul- 

la Remunerazione.------------------------------------------------------------------------ 

Il Presidente ha, quindi, aperto la discussione e, non essendoci stati interventi, 

l’ha dichiarata chiusa e - dopo aver dato atto che non erano intervenute varia- 

zioni nei soggetti legittimati a votare presenti - ha invitato l’Assemblea ad 

esprimersi, in senso favorevole o contrario, sulla Sezione Prima della Rela- 

zione sulla Remunerazione approvata dal Consiglio di Amministrazione in da- 

ta 17 marzo 2016.------------------------------------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 

---------------------------------------ha deliberato--------------------------------------- 

in senso favorevole sulla Sezione Prima della Relazione sulla Remunerazione 

approvata dal Consiglio di Amministrazione in data 17 marzo 2016.------------ 

Passando alla trattazione del quinto punto dell’ordine del giorno - “Autorizza- 

zione all’acquisto e disposizione di azioni proprie ai sensi del combinato di- 

sposto degli articoli 2357 e 2357 ter del Codice Civile, dell’articolo 132 del 

decreto legislativo del 24 febbraio 1998 n. 58 e dell’articolo 144 bis del rego- 

lamento Consob adottato con delibera n. 11971 del 14 maggio 1999 e succes- 

sive modificazioni; deliberazioni inerenti e conseguenti” - il Presidente, dopo 

aver evidenziato che la richiesta di autorizzazione all’acquisto e alla disposi- 

zione di azioni proprie trova fondamento nell’opportunità di attribuire al Con- 

siglio di Amministrazione la facoltà di acquistare e disporre delle azioni della 

Società, nel rispetto della normativa vigente e delle prassi di mercato ammes- 

se riconosciute dalla Consob, al fine di cogliere eventuali opportunità di inve- 

stimento o di operatività sulle azioni proprie, meglio indicate nella relativa 

Relazione del Consiglio di Amministrazione, a cui ha rinviato, per ogni ulte- 

riore dettaglio, ha proposto di omettere, la lettura della stessa, per essere stata 

deposita e pubblicata insieme agli altri documenti assembleari a norma di leg- 

ge.------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nessun avendo chiesto la parola, il Presidente - dopo aver dato atto che non 

erano intervenute modifiche tra i presenti - ha invitato l’Assemblea a votare la 

proposta di omettere la lettura della Relazione del Consiglio di Amministra- 

zione sul presente punto all’ordine del giorno.--------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 

--------------------------------------ha approvato--------------------------------------- 

la proposta di omissione della lettura della Relazione del Consiglio di Ammi- 

nistrazione sul presente punto dell’ordine del giorno.------------------------------- 
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Il Presidente ha, quindi, aperto la discussione sull’autorizzazione richiesta, 

dando la parola ad un Consulente della Società, che ha spiegato che l’acquisto 

di azioni proprie è uno strumento diffuso fra le società quotate, che viene uti- 

lizzato per il compimento di determinate operazioni.------------------------------- 

Un esempio tipico è quello del prestito obbligazionario; la Società che decide 

l’emissione di obbligazioni convertibili, può operare in due modi: emettere 

nuove azioni con aumento del capitale sociale, ovvero utilizzare azioni che già 

possiede.----------------------------------------------------------------------------------- 

L’acquisto di azioni proprie - che è regolamentato anche a livello europeo, es- 

sendo prevista al riguardo la possibilità di creare un cosiddetto “magazzino 

titoli” - da un punto di vista normativo italiano può essere fatto nel limite del 

20% (venti per cento) del capitale sociale; altri limiti riguardanti il prezzo me- 

glio risultano dalla relazione del Consiglio di Amministrazione.----------------- 

Le azioni acquistate dalla Società non partecipano alla distribuzione degli uti- 

li, con la conseguenza che tutti gli utili che sarebbero ad esse assegnati ven- 

gono proporzionalmente distribuiti sulle altre azioni.------------------------------- 

Il Consulente ha concluso il suo intervento evidenziando che ove l’operazione 

venga deliberata, non si tratta di un obbligo per la Società, ma di una possibi- 

lità che le viene messa a disposizione.------------------------------------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola, il comandante CONZADORI Gianni ha chiesto 

se l’acquisto poteva essere fatto o meno a debito o con le riserve della Società. 

Gli ha risposto il medesimo Consulente della Società precisando che uno dei 

limiti che prevede la legge è che l’acquisto deve essere sostanziato da utili e 

riserve disponibili: questo a tutela degli azionisti, perché se una società non 

avesse le sostanze per acquistare azioni proprie e si indebitasse per acquistarle 

ci sarebbe un danno per la società e, quindi, per gli azionisti.--------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola, il socio PRETELLI Mario ha dato lettura 

dell’intervento, che di seguito, su sua richiesta, integralmente si trascrive.------ 

 “Sono Mario Pretelli, pensionato di 83 anni che a Dicembre 2015 ho acqui- 

stato 1563 azioni per raggiungere l’investimento a 5000 azioni coi miei ri- 

sparmi, perché ho molta fiducia nella fusione delle due società aeroportuali 

Pisa-Firenze, con la denominazione Toscana Aeroporti S.p.a.--------------------- 

Quando ho letto nell’Ordine del Giorno al punto 5 dell’Assemblea del 

27.04.2016 “Autorizzazione all’acquisto e disposizione di azioni proprie ecc.” 

sono andato a leggere nel Codice Civile. L’art. 2357 citato qui, dove è scritto 

anche finché le azioni restano in proprietà della Società, il diritto agli utili e il 

diritto di opzione sono attribuiti proporzionalmente alle altre azioni: bene per- 

ché avrò più dividendo.------------------------------------------------------------------ 

Il Consiglio di Amministrazione del 17.03.2016, fra l’altro, propone 

all’Assemblea il punto 5 specificando “la proposta è motivata dall’opportunità 

di dotare la Società di un valido strumento che permetta al Consiglio di Am- 

ministrazione di cogliere eventuali opportunità di investimento o di operativi- 

tà sulle azioni proprie” ------------------------------------------------------------------ 

Questa è una cosa buona ??------------------------------------------------------------- 

"le operazioni di acquisto verranno effettuate nei limiti degli utili distribuibili 

e delle riserve distribuibili risultanti dall’ultimo bilancio approvato” (del 

2015).--------------------------------------------------------------------------------------- 

Questa cosa mi lascia perplesso perché “l’indebitamento finanziario netto al 

31.12.2015 è pari a 12,7 milioni di euro”. -------------------------------------------- 

Chiedo ciò costa degli interessi passivi che diminuiscono l’utile e quindi me- 
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no dividendo mentre, anziché comprare le azioni proprie, coi soldi si potrebbe 

ridurre l’indebitamento finanziario ed avere più guadagno da distribuire agli 

azionisti?”---------------------------------------------------------------------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola, il prof. BOMPANI Aldo - dopo aver riferito che, 

da un calcolo rapido, il rendimento delle azioni era nell’ordine del 2,7% (due 

virgola sette per cento) e, quindi, di tutta soddisfazione rispetto a quello di al- 

tri titoli, compresi quelli di Stato, e rilevato che il meccanismo proposto pre- 

senta, per l’azionista che intenda vendere, la possibilità di realizzare un prezzo 

maggiore e, per la Società la possibilità di disporre di uno strumento che le 

consenta di cogliere opportunità quali quelle sopra illustrate - ha preannuncia- 

to che il suo voto sarebbe stato estremamente favorevole.------------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola, il signor BORGHI Claudio, delegato del socio 

signora TORTI Cristiana, premesso di essere Consigliere Regionale, ha fatto 

presente che l’operazione di buyback o riacquisto di azioni ha una funzione 

pro-ciclica: vale a dire che, se le cose vanno bene, vanno meglio, perché si so- 

no comprate delle azioni basse e dopo probabilmente queste azioni salgono e 

si aggiungono quindi guadagni a guadagni; se le cose vanno male, si peggiora, 

perché oltre alla perdita eventuale di esercizio o alle cose che possono non an- 

dare bene, si avrà poi anche una perdita di esercizio in conto capitale delle 

azioni acquistate: è, quindi, importante che si sappia che si aumenta la ri- 

schiosità dell’azienda; in apparenza sembra una cosa bella: compro le azioni e 

va bè, do un segnale di fiducia all’azienda, ma in realtà ne aumento la rischio- 

sità, perché bisogna sempre tener presente che dopo le azioni vanno vendute.-- 

Proseguendo nell’intervento, il signor BORGHI Claudio ha dichiarato, nello 

specifico, utile fornire ai presenti un altro elemento - del quale sicuramente 

non avrebbero tenuto conto ritenendo molto improbabile un cambiamento del- 

le attuali maggioranze sia al Governo nazionale sia alla Regione - vale a dire 

che la Lega Nord, di cui era esponente, era estremamente contraria all’attuale 

progetto di modifica dell’aeroporto.--------------------------------------------------- 

Il Presidente lo ha interrotto e - dopo avergli ricordato che stava parlando in 

qualità di azionista, e non di rappresentante politico, e che essendo “Toscana 

Aeroporti S.p.A.” una società quotata in borsa quanto da lui detto avrebbe po- 

tuto configurarsi anche come reato - gli ha contestato di svolgere un interven- 

to politico all’interno dell’assemblea di una società quotata in borsa. ----------- 

Riavuta la parola, il signor BORGHI Claudio ha negato la natura politica del 

suo intervento, asserendo che lo stesso era effettuato come azionista e non 

come rappresentante politico ed ha precisato di voler, con intento solamente 

costruttivo, informare l’assemblea della esistenza di alcuni gruppi politici, che 

avevano progetti alternativi. Ha concluso dichiarando “noi ovviamente abbia- 

mo a cuore la società per cui abbiamo delle idee che secondo noi sono mi- 

gliori, e quindi anche in prospettiva della ratifica dell’acquisto di azioni pro- 

prie e se per caso Voi voleste ascoltare le nostre idee e considerare che sono 

migliori per il potenziamento dello sviluppo, penso che sarebbe più conve- 

niente per tutti.”-------------------------------------------------------------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola, il prof. BOMPANI Aldo, ha puntualizzato, rite- 

nendolo necessario, che quanto sottoposto a delibera dell’Assemblea, 

l’acquisto di azioni proprie, non costituiva, in caso di delibera favorevole, un 

obbligo per il Consiglio di Amministrazione, ma soltanto una facoltà da uti- 

lizzare, se del caso, al momento ritenuto conveniente.------------------------------ 

Ripresa la parola, il Presidente ha espresso il suo parere favorevole alla con- 
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cessione, da parte dell’Assemblea, della autorizzazione all’acquisto di azioni 

proprie, evidenziando, poi, che:-------------------------------------------------------- 

(i) il limite d’acquisto riferito agli utili e alle riserve disponibili era previsto 

dalla legge a tutela della sostanza aziendale, in ultima analisi a salva-guardia 

degli azionisti;----------------------------------------------------------------------------- 

(ii) tale limite non era da mettere in relazione all’ammontare 

dell’indebitamento - finanziamento, il cui livello era, peraltro, particolarmente 

basso.--------------------------------------------------------------------------------------- 

Ha, quindi, invitato il Consulente della Società, se lo riteneva opportuno, ad 

un commento su quanto detto nel corso degli interventi precedenti.-------------- 

Il Consulente della Società, accogliendo l’invito del Presidente e rivolgendosi 

in particolare al signor BORGHI Claudio, riconosciuta preliminarmente la 

correttezza di quanto da questi affermato in ordine di mercato, ha precisato 

quanto segue.------------------------------------------------------------------------------ 

(i) L’acquisto di azioni deve essere sempre valuto nel momento in cui esso di- 

venta vendita e, quindi, se si registra una plusvalenza o una minusvalenza, ma 

le azioni proprie non devono essere viste con questa connotazione;-------------- 

(ii) sicuramente fra le varie possibilità esistenti per l’acquisto di azioni pro- 

prie, c’è anche quella, eventuale, di cogliere, per così dire, la finestra di mer- 

cato: ovvero, se io ho 100 azioni proprie e le ho comprate a 5 e il mercato va a 

7 e io voglio monetizzare, posso farlo, ma non sarò mai obbligato a maturare 

la perdita e quindi a vendere sotto;----------------------------------------------------- 

(iii) l’azione propria non è un titolo come gli altri che sono oggetto di nego- 

ziazione: viene conservato e può essere utilizzato in vari modi, siccome viene 

messo a servizio di operazioni della società; le operazioni possono essere di 

strumento alla conversione di un prestito obbligazionario, che è l’ipotesi 

dell’esempio già fatto, ed in ordine al quale deve aggiungersi che dal momen- 

to che nei prestiti obbligazionari convertibili c’è sempre uno strike price, a 

sconto, (perché altrimenti quel titolo obbligazionario non se lo comprerebbe 

nessuno) se anche il mercato andasse giù non sarebbe un problema, perché già 

lo strumento finanziario convertibile prevede o prevederebbe comunque uno 

sconto; se, invece, la società non avesse azioni proprie e dovesse ricorrere ad 

un aumento di capitale al servizio della conversione, a quel punto sì che la so- 

cietà potrebbe avere una perdita, perché dovrebbe fare un aumento di capitale 

a valori correnti e poi offrire a servizio della conversione del debito ad uno 

strike price che è a sconto: allora meglio avere, in tale ipotesi, azioni proprie.- 

Un’altra possibilità di utilizzo delle azioni proprie è quello di usarle come 

strumenti di incentivazione per tutti i dipendenti del gruppo: in questo caso, 

anche se l’acquisto è stato fatto ad un livello basso, siccome l’obiettivo non è 

quello di avere un profitto, ma quello di dare ai dipendenti uno strumento di 

incentivazione, legando la performance della società all’incentivazione e alla 

remunerazione dei dipendenti, il sistema di dove va il mercato non è un terre- 

no di discussione.------------------------------------------------------------------------- 

Il Consulente ha concluso dichiarando che quanto sopra per precisazione e 

dissenso rispetto a quanto asserito dal signor BORGHI.---------------------------- 

Chiesta ed ottenuta la parola, il signor BORGHI Claudio, ha replicato, asse- 

rendo, in sintesi, quanto segue.--------------------------------------------------------- 

(i) Era ovvio che facendo l’esempio dell’acquisto a 5 che poi va a 7 e si mone- 

tizza si è a posto; ma se si compra a 10 e poi va a 1, poi, dopo, le possibilità di 

utilizzo delle azioni, dopo la discesa, sarebbero sicuramente superiori e mi- 
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gliori rispetto a quello di marcare in ogni caso la minusvalenza, perché, fa- 

cendo l’esempio di prendere delle azioni per incentivare i dipendenti, può es- 

sere fatto un aumento di capitale gratuito, in modo tale, poi, dopo da poter 

avere le azioni da dare ai dipendenti;-------------------------------------------------- 

(ii) era, poi, vero, se si vuole fare un’obbligazione convertibile o cose di que- 

sto tipo, che le azioni, poi, dopo avranno uno strike price, fissato al momento 

dell’emissione, che sarà invogliante, (perché altrimenti non sarebbe utilizzato 

come cosa profittevole) però è evidente che se io ho comprato delle azioni a 

10 e nel momento stesso in cui il mercato è a 1 - estremizzando e riferendo 

l’ipotesi, per evitare gli scongiuri degli azionisti, non a “Toscana Aeroporti 

S.p.A.” ma ad un’altra società - a quel punto, poi, dopo sarà invogliante fare 

uno strike price a 0,7 o quello che sarà; ma in ogni caso io sto prendendo delle 

azioni che sul mercato valevano 1 e io le ho prese a 10.---------------------------- 

Nessun altro avendo chiesto la parola, il Presidente ha dichiarato chiusa la di- 

scussione e - dopo aver dato atto e attestato la presenza di ventiquattro inter- 

venuti legittimati a rappresentare, in proprio o in virtù di regolari deleghe, 

numero 16.608.671 (sedici milioni seicentoottomilaseicentosettantuno) azioni 

ordinarie, aventi diritto a voto, per un totale corrispondente all’89,236521% 

(ottantanove virgola duecentotrentaseimilacinquecentoventuno per cento) del 

capitale sociale - ha invitato l’Assemblea a votare la seguente proposta:-------- 

«L’Assemblea ordinaria di Toscana Aeroporti S.p.A., vista la relazione del 

Consiglio di Amministrazione,--------------------------------------------------------- 

------------------------------------------Delibera------------------------------------------ 

1. di autorizzare, ai sensi dell’articolo 2357 e seguenti del Codice Civile non- 

ché dell’articolo 132 del Decreto Legislativo 24 febbraio 1998, n. 58, 

l’acquisto sul mercato entro i prossimi 18 mesi, in una o più volte, di azioni 

ordinarie Toscana Aeroporti S.p.A. fino ad un numero massimo di azioni non 

eccedente il limite previsto dalla normativa di tempo in tempo vigente;--------- 

2. di autorizzare, previo reperimento di adeguata copertura finanziaria, 

l’acquisto di cui al precedente punto 1, ad un corrispettivo:----------------------- 

- non inferiore del 15% rispetto al prezzo di riferimento delle azioni ordinarie 

registrato da Borsa Italiana S.p.A. nella giornata di borsa precedente;----------- 

- non superiore al prezzo di riferimento delle azioni ordinarie registrato da 

Borsa Italiana S.p.A. nella giornata di borsa precedente, maggiorato del 15% e 

comunque con le modalità, i termini e i requisiti, conformi alla prassi di mer- 

cato ammessa e in ossequio alle disposizioni normative e regolamentari di 

volta in volta in vigore. In particolare, non potranno essere acquistate azioni 

(i) ad un prezzo superiore al prezzo più elevato tra il prezzo dell’ultima opera- 

zione indipendente ed il prezzo dell’offerta indipendente più elevata corrente 

sul Mercato Telematico Azionario organizzato e gestito da Borsa Italiana 

S.p.A.; e (ii) per i quantitativi giornalieri eccedenti il 25% del volume medio 

giornaliero degli scambi del titolo sul mercato di riferimento;--------------------- 

3. di dare mandato al Consiglio di Amministrazione, e per esso al Presidente e 

all’Amministratore Delegato, in via disgiunta tra loro ed anche a mezzo di de- 

legati, di procedere all’acquisto delle azioni alle condizioni sopra esposte, con 

la gradualità ritenuta opportuna nell’interesse della Società, secondo le moda- 

lità consentite dalla normativa di volta in volta vigente e così, ai sensi dell’art. 

144 bis, comma 1 lettera b), del regolamento Consob n. 11971/1999, sui mer- 

cati regolamentati secondo modalità operative stabilite nei regolamenti di or- 

ganizzazione e gestione dei mercati stessi;------------------------------------------- 
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4. di costituire quale riserva indisponibile ai sensi dell’art. 2357 ter, ultimo 

comma Codice Civile, parte della riserva straordinaria per importo corrispon- 

dente agli acquisti effettuati;------------------------------------------------------------ 

5. di autorizzare il Consiglio di Amministrazione, e per esso il Presidente e 

l’Amministratore Delegato, in via disgiunta tra loro ed anche a mezzo di dele- 

gati, affinché, ai sensi e per gli effetti dell’art. 2357 ter Codice Civile, possano 

disporre, in qualsiasi momento anche oltre il termine di validità 

dell’autorizzazione di acquisto, in tutto o in parte, in una o più volte, delle 

azioni proprie acquistate in base alla presente delibera, sia mediante aliena- 

zione delle stesse sui mercati regolamentati o secondo le ulteriori modalità di 

negoziazione attuabili in conformità alla normativa applicabile, sia quale cor- 

rispettivo dell’acquisizione di partecipazioni nel quadro della politica di inve- 

stimenti della Società, sia a fronte dell’esercizio di diritti, anche di conversio- 

ne, relativi a strumenti finanziari emessi dalla Società o da terzi, sia attribuen- 

do agli stessi amministratori la facoltà di stabilire di volta in volta, nel rispetto 

delle disposizioni di legge e regolamentari, termini, modalità e condizioni che 

riterranno più opportuni.».--------------------------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, a maggioranza,-- 

--------------------------------------ha approvato--------------------------------------- 

la proposta.--------------------------------------------------------------------------------- 

Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente ha dichiarato chiusa 

l’Assemblea alle ore tredici.------------------------------------------------------------- 

Il Comparente, infine, mi consegna:--------------------------------------------------- 

1) in unico inserto i documenti dai quali risultano, dettagliatamente, il numero 

dei soci presenti - in proprio o per delega, del numero delle azioni rappresen- 

tate con la percentuale delle stesse rispetto al capitale sociale - al momento 

della costituzione dell’Assemblea nonché, in caso di variazione, al momento 

delle singole votazioni; il nominativo di coloro che, nelle singole votazioni, 

hanno votato a favore, di coloro che hanno espresso voto contrario, di coloro 

che si sono astenuti nonché, infine, il numero delle azioni da ciascuno di essi 

possedute e le relative percentuali di capitale sociale rappresentato; detto do- 

cumento, firmato come per legge, io Notaio allego al presente atto sotto la let- 

tera “B”;------------------------------------------------------------------------------------ 

2) il bilancio, corredato delle relazioni del Consiglio di Amministrazione, del 

Collegio Sindacale e della Società di Revisione, in copia che il Presidente mi 

dichiara conforme ai documenti depositati e pubblicati a norma di legge; detta 

copia, firmata come per legge, io Notaio allego al presente verbale sotto la let- 

tera “C”.------------------------------------------------------------------------------------ 

Le spese del presente atto e dipendenti sono a carico della Società.-------------- 

Il Comparente dispensa me Notaio dalla lettura degli allegati, dichiarando di 

ben conoscerli.---------------------------------------------------------------------------- 

Richiesto io Notaio, ho formato il presente atto e ne ho dato lettura al Compa- 

rente, che, da me interpellato, lo ha in tutto confermato.--------------------------- 

Scritto da persona di mia fiducia, con mezzi elettromeccanici, ai sensi di leg- 

ge, ed, in parte, da me Notaio occupa trentadue pagine sin qui di nove fogli e 

viene sottoscritto dal Comparente e da me Notaio alle ore quindici e dieci mi- 

nuti.----------------------------------------------------------------------------------------- 

F.ti: Marco CARRAI, Fabrizio Riccardo FREDIANI Notaio.--------------------- 



























































































































































































































































































































































































































































































































































Certifico io sottoscritto, dott. Fabrizio Riccardo FREDIANI, notaio in Firenze, iscritto nel 

distretto notarile di Firenze, Pistoia e Prato, che la presente copia su supporto informatico è 

conforme all'originale nei miei atti con gli annessi allegati su supporto cartaceo, ai sensi dell'art. 

22 D.Lgs. 7-3-2005 n. 82 e art. 68-ter, L. 16-2-1913 n. 89. Consta in detto formato di pagine 

duecentoottantacinque. 

Si rilascia per uso per il quale non è richiesta imposta di bollo. 
Firenze, li 25 maggio 2016 

Firmato digitalmente: Fabrizio Riccardo FREDIANI Notaio. 
 


